

Nota de Prensa
Valoración Manifestación 16 de octubre

**¡Abajo las leyes represivas!
¡Amnistía Total!**

La manifestación celebrada hoy 16 de octubre de 2021, ha sido un éxito de movilización y participación. Ha superado ampliamente nuestras previsiones, sumando alrededor de 500 personas, en un ambiente muy combativo.

Anteriormente, durante los días previos a la manifestación, la convocatoria ha sido objeto de una feroz campaña de criminalización, protagonizada por unas declaraciones de la propia [delegada de Seguridad y Emergencias del Ayuntamiento de Madrid Inmaculada Sanz](#) y alentadas por diferentes medios de “incomunicación”, que se han limitado de reproducir la misma “opinión publicada”, alertando de que se habían sumado a la convocatoria “peligrosos” grupos filo terroristas, antisistema y anarquistas que amenazaban la convivencia de una ciudad tan cosmopolita como Madrid.

Ninguno de los medios que han contribuido a la campaña de criminalización se ha tomado la molestia de contrastar ningún dato con alguna de las organizaciones convocantes, lo que nos confirma la falta de libertad de prensa que nos rodea y el grado de degradación al que está llegando este sistema, para intentar neutralizar cualquier mensaje antagonista.

La manifestación comenzaba puntual a las 19:00 h. en medio de un fuerte dispositivo policial, que se hacía visible a la salida de cualquier estación de Metro o Renfe, donde cualquier compañera con determinado perfil social o racial, era sometida a un minucioso cacheo. Y donde en cada esquina del recorrido los miembros de la UIP fuertemente armados, controlaban cada movimiento, acompañados desde el aire por drones y un helicóptero que nos siguieron durante todo el recorrido.

La intimidación y hostigamiento policial son constantes a pesar de haber seguido todos los trámites legales que se imponen para convocar una manifestación. Leyes convertidas en patrañas cuando se trata de imponer el Estado Policial. Y es precisamente por este tipo de acoso que reivindicamos el derecho de manifestación, entre los muchos derechos fundamentales que vemos cercenados.

Por otra parte, la manifestación contaba con su propio servicio de orden, para garantizar las medidas de prevención y la buena marcha de la propia movilización, que se desarrolló sin incidentes.

Desde las organizaciones convocantes se lanzaron mensajes, por la derogación de las leyes represivas, por la Amnistía Total de los presos políticos, contra la criminalización de los movimientos sociales, por la liberación de los presos anarquistas y contra las fuerzas represivas.

El recorrido terminó en la plaza de Tirso de Molina, donde tomaron la palabra en primer lugar la portavoz de la *Plataforma por la Libertad de Pablo Hasel*, recordando que hoy se cumplen 8 meses de su detención. A continuación, intervino el portavoz del *Moviment Pro Amnistía* de Barcelona, reclamando la liberación de los presos políticos y el fin de la represión. Y para finalizar dos portavoces del *Movimiento Antirrepresivo de Madrid* y CGT, en nombre de las organizaciones convocantes, leyeron el [comunicado unitario](#) y se dio por finalizada la convocatoria al filo de las 21:30 h, agradeciendo la participación de todas las asistentes.

Madrid 16 de octubre 2016

¡Abajo las leyes represivas! ¡Amnistía Total!